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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-2226/2017 )

Eingereicht am 05.09.2017 um 10:17 Uhr.

Kosten und Umsetzbarkeit Radweg Opernplatz/Georgstraße

Der Hochbord-Radweg, der vom Georgsplatz bis zur Ständehausstraße auf dem Opernplatz 
verläuft, zeichnet sich zwischen Cora-Berliner-Weg und Ständehausstrasse durch eine 
schlechte Oberflächenqualitä aus. Zudem ist der Radweg regelmäßig bei allen Events und 
Festen auf dem Opernplatz ganz gesperrt, so dass ein wichtiger Teil des Rad-Cityringes 
hier verbesserungsbedürftig ist.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Wie teuer wäre eine komplette Sanierung/Neupflasterung des desolaten Bereiches und 
wann könnte dies erfolgen? 

2. Welche Kosten wären mit einer Verlegung des Radweges zwischen Georgsplatz und 
Ständehausstraße auf die Fahrbahn, wie es auch auf der Ständehausstraße erfolgreich 
umgesetzt wurde? 

3. An wievielten Tagen (incl Auf- und Abbau) war der genannte Radweg im Jahr 2015, 2016 
und 2017 je gesperrt?
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